
Выборы губернатора 
Тюменской области

Подведены предварительные итоги голосования жителей Ниж -
невартовского района на выборах губернатора Тюменской области, кото-
рые состоялись 14 сентября 2014 года на территории трёх субъектов: Ямало-
Ненецкого автономного округа, Ханты-Мансийского автономного округа –
Югры и Тюменской области.

В выборах приняли участие 9840 избирателей, что составило 51,51% от
числа избирателей, внесённых в списки.

Голоса за кандидатов на должность губернатора Тюменской области рас-
пределились следующим образом:

газета выходит
по вторникам,

четвергам и субботам.

№ 103 (4278)

16 сентября
2014 г.,

вторник

событие № 1

Общественно-
политическая газета
Нижневартовского

района

МОЙ гОЛОС ВАжЕН ДЛЯ СТРАНы, ОБЛАСТИ, 
ЮгРы, РАЙОНА, ЛАРьЯкА

ПРЕДВАРИТЕЛьНыЕ ИТОгИ

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

кандидаты Субъект 
выдвижения абсолютное 

значение
в процентах от числа 

избирателей, принявших
участие в голосовании

ЯкушЕВ
Владимир

Владимирович

ЕДИНАЯ РОССИЯ 8464 86,05

ПИСкАЙкИН
Владимир
Юрьевич

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ

405 4,12

СЕЛЮкОВ
Михаил

Викторович

Либерально-
демократическая

партия России

674 6,85

Число голосов избирателей, 
поданных за кандидата

Выборы главы 
сельского поселения Ларьяк

14 сентября 2014 года состоялись также выборы главы сельского поселения
Ларьяк.

Решением избирательной комиссии муниципального образования поселения
выборы признаны состоявшимися и действительными.

В выборах приняли участие 998 человек, что составило 95,87%.
Активность избирателей в поселении составила 95,87%. 
Голоса избирателей, отданные за кандидатов жителями сельского поселе-

ния Ларьяк, распределились следующим образом:

По итогам голосования главой сельского поселения Ларьяк избран Звезда
Евгений Эрнестович.

З.В. РЯБОВА, 
председатель территориальной избирательной комиссии Нижневартовского района.                                                                    

кандидаты Субъект 
выдвижения абсолютное 

значение
в процентах от числа 

избирателей, принявших 
участие в голосовании

ЗВЕЗДА
Евгений

Эрнестович

ЕДИНАЯ РОССИЯ 812 81,36

ОЛОВЯННИкОВА 
Екатерина
Павловна

Самовыдвижение 169 16,93

Число голосов избирателей, 
поданных за кандидата

Первые выборы Александра
Романовского из Ваты.

Патриотизм по-варьёгански.

За новую власть в Ларьяке!

Большетархово. И голосуют, и танцуют.

Чехломей принимает решения.

В лучших традициях праздника. Зайцева Речка.

Ранние избиратели в Агане.

Активная жизненная позиция Фаузии Сафиной 
из Излучинска.

Охрана порядка в надёжных руках. Новоаганск.

Фото Айсылу ЯЛАЕВОЙ, 
Алсу ТАЛИПОВОЙ, 

Ларисы МИХЕЕВОЙ, 
Юлии СИЗИНЦЕВОЙ.
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Сами выбрали губернатора области,
Члены комиссии на избирательном участке

№ 567 в Агане 14 сентября приступили к рабо-
те намного раньше начала голосования. Как
пояснила Людмила Гусева, исполняющая вот уже
шестой год подряд функции председателя уча-
стковой избирательной комиссии, им предстоя-
ло выполнить все необходимые процедуры,
чтобы выборы прошли без нарушений. Члены
комиссии опечатали два стационарных и один
переносной ящик для голосования, сразу после
чего были подписаны и скреплены печатями спе-
циальные акты об этом. В соответствии с изме-
нениями в законе затем были распечатаны кон-
верты с бюллетенями досрочно проголосовавших
избирателей, проштампованы, и тут же предсе-
датель комиссии опустила их в стационарный
ящик для голосования № 1. Вся процедура
велась под видеонаблюдением. Жителей Агана,
проголосовавших досрочно, оказалось 107 чело-
век: 95 из них сделали это в помещении уча-
стковой избирательной комиссии, а 12 – на своём
стойбище, в отдалённой местности.

Незадолго до открытия участка были получе-
ны списки избирателей и бюллетени для голо-
сования. Списки, как пояснила нам Людмила
Гусева, расшиты на две книги и разделены по
улицам посёлка. Вся эта процедура также была
зафиксирована в актах о передаче бюллетеней.
Лишь после всех этих необходимых действий
члены избиркома были готовы встречать изби-
рателей вплоть до 20.00.

Ровно в восемь часов утра зазвучал гимн
Российской Федерации. В это время уже появи-
лись первые избиратели. Раньше всех опустила
свой бюллетень в ящик для голосования пен-
сионерка Светлана Жидко, прожившая в посёл-
ке почти четверть века и проработавшая много
лет бухгалтером сельсовета.

– У меня выработалась многолетняя привыч-
ка: первой прихожу голосовать и потом весь день
занимаюсь своими делами. Сегодня вот будем
копать картошку, пока погода позволяет, – рас-
сказала Светлана Ивановна. – А сейчас я без раз-
думий и сомнений поставила галочку напротив
фамилии того кандидата, которого считаю
достойным занять пост губернатора области. 

Всего в избирательные списки посёлка Аган
были внесены фамилии 365 жителей. К пяти
избирателям, которые сами не смогли прийти на
выборы, после 15.00 члены комиссии по заявкам
отправились с переносным ящиком для голосо-
вания. 

В этот день в посёлке по традиции прошли уве-
селительные и спортивные мероприятия. В 10
часов спортсмены  приняли участие в турнире
по настольному теннису, а в 12.00 жители Агана
пришли на праздничную концертную программу,
подготовленную для них творческими коллекти-
вами дома культуры. 

Айсылу ЯлАЕВА.

У всех выборы простые, а у нас двойные – жите-
ли сельского поселения Ларьяк в минувшее вос-
кресенье выбирали будущее не только Тюменской
области, но и родного поселения. 

Ларьяк по традиции показал высокую явку – на
избирательные участки пришли почти все жители.
В Единый день голосования свой голос за губер-
натора области и главу сельского поселения
отдали 95,87 процента жителей поселения.

Уверенную победу на выборах одержали
Владимир Якушев и Евгений Звезда, более 94 и
81 процент соответственно. Надо отметить, что 14
сентября в поселении работали два избиратель-
ных участка – голосовали жители Ларьяка и
Корликов. Помимо этих населённых пунктов в
состав поселения входят также деревни Чехломей,
Сосновый бор, Боль шой Ларьяк и Пугъюг, жители
которых проголосовали досрочно.

Пик активности голосования жителей пришёл-
ся на утренние и вечерние часы. Это и понятно
– в Ларьяке отмечался День села, основные

праздничные мероприятия проходили в дневное
время: после полудня началась концертная про-
грамма, затем состоялись спортивные меро-
приятия, концерт-экспромт, работала тематиче-
ская книжная выс тавка, организованная сотруд-
никами сельской библиотеки. В концертных меро-
приятиях принимали участие все творческие
коллективы и отдельные исполнители поселения.
Звучало в этот день много поздравлений от руко-
водителей организаций и учреждений Ларьяка. По
традиции работали палатки выездной торговли с
разными вкусностями, со всех уголков доносилась
музыка. 

И что немаловажно, выборы в поселении про-
шли спокойно, без нарушений и происшествий. Что
называется, дружно проголосовали, дружно пове-
селились и разошлись. Только местная молодёжь
веселилась до позднего вечера – отплясывала на
дискотеке, отмечая день рождения села и… ново-
го периода жизни. Под знаком Звезды.

Елена ЕГОРОВА.

В лАРЬЯКЕ

Восьмидесятишестилетняя Фаузия Кушияровна
Сафина, ветеран Великой Отечественной войны,
жительница Излучинска пришла на свой избира-
тельный участок задолго до его открытия. Её все-
гда отличает высокая активность, голосует одна из
первых во всех проводимых на территории района
выборах. Именно её я встретила, едва начав в этот
день свою работу журналиста в посёлке городско-
го типа. И это здорово подняло настроение.
Преклоняюсь перед людьми старшего поколения,
которые молодым фору дают! Это и есть настоящее
неравнодушие к тому, что происходит в родной стра-
не.

В восемь утра все участковые избирательные
комиссии городского поселения были готовы встре-
тить своих избирателей. Не густо, но народ потя-
нулся. Всё-таки городской житель любит в выход-
ной день поспать! Обстановка на участках спокой-
ная, доброжелательная. С утра начали разворачи-

вать прилавки торговые предприятия и индивиду-
альные предприниматели. Традиция остаётся тра-
дицией. Неспешно подходили избиратели, знако-
мились с  информацией о кандидатах, о количестве
проголосовавших досрочно. Пик активности при-
шёлся на период с 12 до 15 часов. Второй всплеск
– после 18 часов. И это вполне объяснимо: люди воз-
вращались с огородов, где копали картошку (сезон!),
но и про своё избирательное право помнили, не хоте-
ли оставаться в стороне от важных событий в обла-
сти, и таким образом выразили свою причастность
к единству территории.

Самыми активными избирателями оказались на
участке № 572, который располагался в поликлинике.
Это жильцы в том числе и общежитий, малосеме-
ек. На этом участке из восьми, работающих в
Излучинске, в итоге оказался самый высокий про-
цент явки.

лариса МИХЕЕВА.

В ИЗлУЧИНСКЕ

Пик избирательной активности жителей села Покур
пришёлся, конечно же, на полдень. Люди шли на изби-
рательный участок, расположенный в сельском доме
культуры, где в 12 часов был запланирован концерт
художественной самодеятельности. Помимо концер-
та в этот день в школе проводились «Весёлые стар-
ты» и соревнования по стрельбе. 

Выборы – это всегда праздник, но свои корректи-
вы в празднование внесла госпожа природа, которая

и на этот раз оказалась привычно переменчивой: то
выглядывало солнце, то шёл дождь. Тем не менее на
явке избирателей – 82% – она не отразилась. После
закрытия избирательного участка членам комиссии
понадобилось всего лишь два часа на подсчёт голо-
сов и подведение итогов. Выборы прошли в спокой-
ном режиме и в рамках законодательства, отметила
председатель избиркома Людмила Могильникова. 

Александра ГРЕБЕНЩИКОВА.

В ПОКУРЕ

Жители деревни Вампугол, хотя
она и является труднодоступной и
относится к межселенной территории
(в населённых пунктах которой было
организовано досрочное голосова-
ние), 14 сентября голосовали в
обычном порядке.

Несмотря на то, что этот день был
очень благоприятен для работы на
огородах, 80% вампугольцев посе-
тили свой избирательный участок. Из
126 проголосовавших – 117 человек
(93,6%) поддержали Владимира
Якушева, 6 человек – Михаила
Селюкова и один избиратель отдал
свой голос за Владимира Пис -
кайкина. Каких-либо проблем при
голосовании не возникло, выборы в
Вампуголе прошли в спокойной
обстановке. 

Александр СТРАБЫКИН.

В ВАМПУГОлЕ
А в Вате на избирательном участке 

№ 568 в день выборов работали 6 чело-
век: председатель, заместитель предсе-
дателя, секретарь и три члена комиссии
с правом совещательного голоса. Здесь
были оставлены пять книг избирателей,
и на длинном столе перед каждым из
пяти членов комиссии стояли таблички
с перечислением улиц Ваты. Так что при-
шедшие проголосовать люди сразу виде-
ли, к кому им следует подойти. 

Секретарь избиркома Людмила
Бородина многие годы участвует в выбо-
рах в качестве члена комиссии. И она
считает, что это вполне объяснимая
позиция гражданина России: «Выборы
нужны, в первую очередь, нам самим.
Ведь решается судьба наших детей, их
будущее. Поэтому я всегда соглашаюсь
работать в составе комиссии и обяза-
тельно голосую сама».

В списках избирателей Ваты всего
значилось 365 жителей, из них досроч-
но успели проголосовать 78 человек. К
полудню более половины ватинцев
уже приняли участие в выборах. Пред -
седатель избиркома  Олеся Китаева
сообщила нам, что каждые два часа
она звонит в территориальную изби-
рательную комиссию и сообщает о
количестве проголосовавших на тот
момент людей. 

А два первых человека, пришедшие
отдать свой голос за кандидата на пост
губернатора области, получили по чай-
ному сервизу. Подарки в этот раз
достались маме с дочкой – Татьяне
Юрьевне Сангиной и Марии Кок -
шаровой. Также свой приз за активную
гражданскую позицию получил и при-
шедший впервые на выборы Александр
Романовский. Как, впрочем, и все дру-

гие молодые избиратели. С этим важ-
ным в его жизни событием молодого
человека лично поздравила председа-
тель избирательной комиссии Олеся
Китаева. 

Надо отметить, что многие жители
деревни приходили в помещение
избиркома целыми семьями, с детьми.
Проголосовав, они направлялись на
празднование дня рождения Ваты.
Супруги Евгений и Ольга Юргевич
живут в деревне уже 15 лет и всегда
принимают активное участие в выборах
разных уровней. Они считают, что
дела в округе сейчас обстоят хорошо,
но хотелось бы, чтобы ситуация в даль-
нейшем не ухудшалась. А для этого
надо самим выбирать во власть достой-
ных людей, быть неравнодушными
гражданами своей страны. 

Айсылу ЯлАЕВА.

В ВАТЕ

В АГАНЕ

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru
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Мысль – цветок, слово – завязь, деяние – плод. 
Ральф Уолдо ЭМЕРСОН.

а ларьякцы ещё и главу поселения
Воскресное утро четырнадцатого

сентября… На улицах Новоаганска
слышна музыка. Идущие навстречу
друг другу люди не останавливались
поболтать, а коротко обменивались
приветствиями и спешили дальше. В
поселении проходили выборы губер-
натора Тюменской области.

В воздухе витало праздничное
настроение. «Это ощущение празд-
ника сохранилось у меня ещё с дет-
ства, когда я ходила с родителями на
выборы», – делится впечатлениями
Анастасия Махнёва. Анастасия вер-
нулась в Новоаганск к родителям из
Нижнего Новгорода, свой голос за
выбранного кандидата отдала
досрочно, а в день выборов присо-
единилась к праздничным меро-
приятиям. «Молодёжь должна при-
нимать участие в выборах, потому
что мы сами ответственны за своё
будущее, мы голосуем за кандида-
та, которого считаем самым достой-
ным», – полагает Анастасия.

Хорошее настроение на всех изби-
рательных участках дарила людям
агитбригада «Задоринка» Новоаган -
ского дворца культуры «Геолог».
Под звонкую гармонь звучали не
только весёлые частушки, песни,
переделанные на тему выборов, но
и высказывания о выборах, которые
могли бы принадлежать перу клас-
сиков русской поэзии. «Все номера
мы сами придумываем, на злобу дня,
– рассказала художественный руко-
водитель ДК «Геолог» Татьяна
Сухова. – В тот момент, когда при-
езжаем на избирательные участки,
мы поднимаем настроение не толь-
ко голосующим, но и работникам
избирательных комиссий».  

Отрадно, что на избирательные
участки достаточно активно приходит
молодёжь. «На выборы я вообще
хожу всегда, будь то выборы муни-
ципальные, региональные, либо
федерального значения, – подели-
лась методист детского сада «Лесная
сказка», член молодёжного совета
при главе поселения Ирина Быль -
цева. – Я считаю, что мой голос очень
важен для выборов, и именно мой
голос может стать решающим в том,
кто будет возглавлять нашу власть,
кто будет представлять наши инте-
ресы в регионе или на уровне
Федерации». «Очень важно в наше
время иметь чёткую гражданскую
позицию и отстаивать её», – счита-
ет Надежда Журавская. Надежда
вернулась на Север из Тюмени, уча-
стие в голосовании приняла впервые.
Члены участковой избирательной
комиссии № 582 вручили Надежде
диплом от председателя избира-
тельной комиссии Тюменской обла-
сти. Алексей Сухих, инструктор по
спорту Варьёганской ОСШ, голосует
не в первый раз. Алексей считает, что
обязательно нужно принимать уча-
стие в выборах, потому что от их
результатов зависит дальнейшая
жизнь в регионе. «Хочется быть
уверенным, что человек, которого мы
выберем, будет и в дальнейшем
защищать наши интересы, тем более
что за последние годы многое изме-
нилось к лучшему и в поселении, и
в регионе, строятся садики, школы,
дома новые», – сказал Алексей.

Неравнодушна в поселении не
только молодёжь. По данным с изби-
рательных участков, к половине

десятого утра проголосовало в сред-
нем от 10 до 14 процентов избира-
телей. Поток избирателей увели-
чился к середине дня, а по данным
на девятнадцать часов явка соста-
вила от 33 до 42 процентов на изби-
рательных участках, расположен-
ных в посёлке Ново аганск, и более
семидесяти процентов в селе
Варьёган. Голосовали не только на
избирательных участках – предста-
вители двух комиссий проводили
досрочное голосование в отдалённых
и труднодоступных местностях.
Участковая избирательная комис-
сия № 583 выезжала на досрочное
голосование на Колекъёганское и
Бахиловское месторождения, при-
везли оттуда сорок три голоса.
Шестьдесят голосов привезла уча-
стковая избирательная комиссия №
586. «Стойбища наших жителей рас-
положены далеко от села Варьёган,
– рассказала Алла Филатова, пред-
седатель УИК № 586. – В первый
день мы ездили за пост на реку
Ягуръях, там очень много стойбищ,
плюс обследовали ягодные места. А
во второй день мы сплавлялись по
реке Аган и на Западный Варьёган». 

На избирательных участках при-
сутствовали наблюдатели, предста-
вители прессы, полиции и вневе-
домственной охраны – здесь впер-
вые дежурили представители доб-
ровольной народной дружины
Новоаганска. «Очень хочется, чтобы
в посёлке, в котором мы живём,
сохранялся правопорядок. Чтобы
дети гуляли спокойно, чтобы наши
граждане видели, что есть порядок;
есть к кому обратиться за помощью,
за поддержкой, – рассказла член доб-
ровольной народной дружины
Наталья Шабалина. – В наши обя-
занности входит помощь сотрудни-
кам полиции на выборах, на прове-
дении больших общественных меро-
приятий, праздников. Вот сегодня
политическое событие, выборы
губернатора Тюменской области,
поэтому мы считаем своим долгом
принять участие. Кроме того, что мы
сами избираем кандидата, ещё и ока-
зываем посильную помощь нашим
жителям – кому-то поможем опре-
делиться с избирательным участком,
подсказываем нужные адреса».

Праздничные мероприятия про-
должались целый день. Специалис -
ты ДЮСШ «Олимп» организовали
турнир по футболу, за победу в
котором соревновались команды
НОСШ № 1, НОСШ № 2 и команда
Варьёгана. Победители получили в
подарок комплекты футбольной
формы. В доме культуры села
Варьёган состоялась игровая про-
грамма для детей, показ семейного
кинофильма, праздничный концерт,
на избирательном участке работала
выставка детского рисунка «Моя
Россия – мой выбор!». В новоаган-
ском ДК «Геолог» прошёл концерт
лучших творческих коллективов
Дворца культуры и детской школы
искусств. На всех избирательных
участках работали торговые ряды,
где можно было купить выпечку,
сладости, игрушки, хозяйственные и
другие товары. Детская площадка с
надувными батутами работала у
молодёжного центра «Перекрёсток».
Праздник в этот день получился
действительно для всех.

Марина ЗЕлЕНСКАЯ.

Подавляющее большинство ваховчан на выборах 14 сентября проголосовали ещё
в первую половину дня. Во многом это было вызвано тем, что жители хотели побы-
вать на избирательном участке до начала большой концертно-развлекательной про-
граммы, которую подарили им работники культуры. 

Всего в голосовании приняли участие 542 жителя посёлка, что составило 60% от
общего числа избирателей. 481 ваховчанин (88% от проголосовавших) отдал пред-
почтение Владимиру Якушеву. На втором месте по популярности оказался Михаил
Селюков (он получил 36 голосов; 6,6 %). На третьем – Владимир Пискайкин  (18 голо-
сов; 3,3 %). 

Жители Охтеурья – второго населённого пункта, входящего в сельское поселение
Ваховск – во время всех избирательных кампаний показывают высокую активность.
И на этот раз они остались верны этому золотому правилу. 285 охтеурцев (74% от
общего количества избирателей) выполнили в этот день свой гражданский долг. За
Владимира Якушева отдали свои голоса абсолютное большинство жителей села –
236 человек (83% от проголосовавших). Его соперники в общей сложности заручи-
лись поддержкой лишь 12% охтеурцев, пришедших на выборы. День 14 сентября
для Охтеурья был вдвойне праздничным. Его жители широко и красочно отметили
День села. Получается, что охтеурцы и проголосовали, и на празднике погуляли. 

Александр СТРАБЫКИН.

В ВАХОВСКЕ И ОХТЕУРЬЕ

На часах ещё не было и восьми утра,
а возле избирательного участка № 569,
что разместился в сельском доме куль-
туры Зайцевой Речки, уже собрались
люди.  Им не терпелось проявить свою
гражданскую позицию. Сельские жители
по натуре своей не лежебоки, у боль-
шинства из них хозяйства, поэтому вста-
вать им приходится рано. А в день выбо-
ров и проголосовать можно быстрее,
ведь народу утром ещё не так много. 

За 20 минут с начала открытия участ-
ка успели проголосовать 20 человек. Их
бюллетени добавились к числу тех, кто
проголосовал досрочно, а это 54 чело-
века. В числе первых, кто пришёл на
выборы, оказался пенсионер Раис
Зиятдинов, которому за проявленную
инициативу вручили набор бокалов. Он
признался, что не пропустил ни одни
выборы, всегда активно в них участву-
ет, считая это долгом каждого гражда-
нина. Такого же мнения придерживалась
и Инна Торопыгина, пришедшая на
выборы в первые минуты работы участ-
ка. Она очень торопилась на работу, но
не смогла пропустить это событие. «Как
же, это мой долг, – говорит она. –
Стараюсь никогда их не пропускать,
готовлюсь к ним: читаю информацию о
кандидатах. Настроение на выборах
всегда хорошее, играет музыка, идут кон-
церты. Наша семья такие мероприятия

очень любит». Среди постоянных изби-
рателей были и те, кто голосовал впер-
вые. В Зайцевой Речке таких оказалось
три человека. Один из них воспользо-
вался правом проголосовать досрочно.
Новоиспечённым избирателям были
вручены памятные дипломы, блокноты
и ручки. Галина Коновалова в должно-
сти председателя участковой избира-
тельной комиссии работает с 2008 года
и провела без малого 10 избирательных
кампаний. Не помнит такого, чтобы явка
была низкой. «В Зайцевой Речке она все-
гда высокая, в любую погоду. Жители
активно приходят выразить поддержку
своему кандидату, – говорит она. – И что
самое приятное, среди них немало
молодёжи, активно интересующейся
политической жизнью страны». Всего по
спискам на избирательном участке
значились 444 человека. Пик активности
избирателей, по словам членов избир-
кома, приходится на полдень, когда
начинается развлекательная программа,
что впоследствии и подтвердилось.
Выборы для жителей Нижне вартовского
района – это не только политическое
событие, но и праздник, где можно раз-
влечься и купить разнообразную про-
дукцию местных товаропроизводите-
лей, в том числе изделия местной
пекарни, а также сладости для детей. 

Алсу ТАлИПОВА.

В ЗАЙЦЕВОЙ РЕЧКЕ

Большетархово  всегда находится в числе активно голосующих населённых пунк-
тов района, что не стало исключением и в этот раз. Явка избирателей здесь уже
к обеду составила 36%. Большая часть избирателей – 123 человека – пришли на
участок в первой половине дня, сразу после его открытия. Досрочно проголосо-
вали 54 человека. Всего по спискам значилось 346 человек. Исходя из этого, про-
гнозы на дальнейший  ход голосования у членов избиркома были самые опти-
мистичные. Местные жители уверены, выполнить свой гражданский долг, сделать
выбор – необходимо. Местная жительница, пенсионерка Екатерина Крюкова, ходит
на выборы с советских времён, никогда их не пропускает, потому как считает, «что
если не придёшь, как потом с власти спросить». Члены избирательной комиссии
не только пристально следят за порядком, но и выполняют ряд важных функций.
В числе главных – регистрация избирателей. Ну и после закрытия участка рабо-
ты у них не меньше: необходими произвести подсчёт голосов. Для этого все бюл-
летени делят на три части: пригодные, испорченные и нетронутые. Бланки, кото-
рые не принимают участия в голосовании, помечаются и опечатываются, а те, кото-
рые заполнены верно, пересчитываются, после чего они отправляются в ТИК.

Чтобы процесс голосования шёл веселее, в холле сельского дома культуры,
где проходили выборы, развернулись торговые лавки. Глава фермерского хозяй-
ства Николай Сабаев предлагал гостям ароматный плов, горячий шашлык из пар-
ного мяса, кулебяку с капустой, маринованную капусту, а также разнообразную
кисломолочную продукцию. Торговля шла настолько бойко, что её не успевали
подвозить. Если одни наслаждались угощениями, другие приняли участие в народ-
ных гуляниях. Сотрудники клуба подготовили для избирателей конкурсную про-
грамму, в которой приняли участие люди разных возрастов  – от малышей до бабу-
шек и дедушек. Они водили хороводы, пели песни, исполняли народные танцы. 

Алсу ТАлИПОВА.

В БОлЬШЕТАРХОВО

В НОВОАГАНСКЕ И ВАРЬЁГАНЕ

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru
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В
чиСлЕ основных – комплекс
мер, направленных на недо-
пущение роста цен на сель-

скохозяйственную и продовольствен-
ную продукцию на торговых объектах
района, о котором доложила началь-
ник отдела местной промышленности
и сельского хозяйства администрации
района Светлана Щелкунова. Она ещё
раз зачитала собравшимся список то-
варов, запрещённых к ввозу в Россию
в связи с ответными санкциями, куда
вошли свежее или охлаждённое, а
также замороженное мясо крупного ро-
гатого скота; свинина свежая, охлаж-
дённая или замороженная; мясо и пи-
щевые субпродукты домашней птицы,
свежие, охлаждённые или заморожен-
ные; мясо солёное, в рассоле, сушё-
ное или копчёное; рыба и ракообраз-
ные, моллюски и прочие водные бес-
позвоночные; молоко и молочная про-
дукция; овощи, съедобные корнеплоды
и клубнеплоды; фрукты и орехи; кол-
басы и аналогичные продукты из мяса,
мясных субпродуктов или крови, гото-
вые пищевые продукты, изготовлен-
ные на их основе; готовые продукты,
включая сыры и творог на основе рас-
тительных жиров; пищевые продукты
(молокосодержащие продукты и про-
дукты на основе растительных жиров).
В рамках исполнения Указа Прези-
дента РФ от 6 августа 2014 года № 560
«О применении отдельных специ-
альных экономических мер в целях
обеспечения безопасности Российской
Федерации» в августе в районе была
создана рабочая группа по оператив-
ному реагированию на изменение цен
на сельскохозяйственную продукцию
и продукты питания и обеспечению
сбалансированности товарных рынков.
С 12 августа ведётся постоянный мо-
ниторинг цен по 40 товарным позициям
на 13 торговых объектах. В момент
сбора информации фиксируется ми-
нимальная и максимальная цена то-
вара, а также наличие на прилавках
товаров отечественного и импортного
происхождения. Кроме того, создана
рабочая группа и разработан план по
организации постоянно действующих
продуктовых ярмарок. Они будут про-
водиться не менее двух раз в неделю
в Новоаганске, Излучинске, Ваховске.
Сегодня в Нижневартовском районе
работают более тысячи предпринима-
телей, 28 сельхозпроизводителей. За
8 месяцев текущего года хозяйства
произвели 812 тонн молока, что на 39%
больше по сравнению с аналогичным
периодом прошлого года, и 525 тонн
мяса, это чуть меньше аналогичного
периода прошлого года.  Эту тенден-
цию важно не только сохранить, но и
улучшить, отметили представители ад-
министрации. В связи с этим они об-
ратились к предпринимателям и фер-
мерам увеличить темпы производства,
и в особенности мяса. 

К
оСНулиСь на совещании и
нововведений, связанных с
продажей алкогольной продук-

ции. Как сказала начальник отдела по-
требительского рынка и защиты прав
потребителей администрации района
Елена Фомина, с 1 января 2015 года
исполнение отдельных государствен-
ных полномочий по лицензированию
розничной продажи алкогольной про-
дукции переходит от районной власти
к окружной. То есть теперь, чтобы по-
лучить или переоформить лицензию
розничной продажи алкоголя, пред-

принимателям нужно будет обра-
щаться в управление по лицензирова-
нию при департаменте  экономического
развития округа. Также она напомнила
предпринимателям, что со 2 августа
2014 года произошло очередное по-
вышение минимальной розничной
цены на крепкие алкогольные напитки.
Так цена на водку поднялась со 199 до
220 рублей, на коньяк – с 280 до 322

рублей. И это не последнее повыше-
ние, предупредила она, следующее
ожидается через полгода. Также с 14
декабря 2014 года предприниматели 
должны будут производить учёт
объёма продажи спиртосодержащей
продукции, включая пиво. Для этого на
каждом торговом объекте (даже если
их несколько) работодатели должны
завести специальный журнал, куда
будут заноситься нужные сведения.
Ознакомиться с формой можно на
сайте администрации в разделе «По-
требительский рынок» подраздел «Ли-
цензирование и декларирование». Как
заметила Елена Васильевна, журнал
должен храниться не менее пяти лет.
За его отсутствие может последовать
административное наказание. Также с
1 сентября 2014 года при маркировке
отечественной алкогольной продукции
в оборот вводятся федеральные спе-
циальные марки нового образца. Ста-
рые марки будут действовать до пол-
ного вывода алкогольной продукции из
реализации.

С
лово взяли и экологи, в оче-
редной раз напомнив присут-
ствующим, что  с предприя-

тий, осуществляющих хозяйственную
деятельность в рамках Федерального
Закона № 7 «Об охране окружающей
природной среды», взимаются платежи
за негативное воздействие на окру-
жающую среду. 

Затронули на совещании и такую
чувствительную на сегодня тему как
трудоустройство граждан, вынужденно
покинувших юго-восток Украины. Как
сказала исполняющая обязанности на-
чальника отдела по вопросам  обще-
ственной безопасности администра-
ции района Анна Мичкова, на сего-
дняшний день в районе проживает 163
человека, прибывших с Украины, 99 из
них обратились в миграционную
службу за оформлением статуса бе-

женца, 96 – его получили. По инфор-
мации центра занятости населения, из
21 человека, обратившегося по поводу
трудоустройства, семерым были пре-
доставлены рабочие места. Большин-
ство имеют среднее и высшее про-
фессиональное образование и желают
устроиться на постоянную работу. На
территории округа для беженцев орга-
низованы 6 пунктов временного раз-

мещения, расположенных в Пыть-Яхе
и Сургуте. На 8 сентября в них нахо-
дилось 290 беженцев. С целью под-
бора подходящих кадров и помощи бе-
женцам работодатели посещают дан-
ные пункты. В результате несколько
предприятий района устроили на ра-
боту 9  граждан Украины. Учитывая не-
простую ситуацию, сложившуюся в
жизни граждан юго-востока Украины,
Анна Юрьевна обратилась к предпри-
нимателям с просьбой помочь им в тру-
доустройстве. Также она обратила вни-
мание, что с 11 августа по 1 октября в
округе проходит благотворительная
акция «Югорская забота», в рамках ко-
торой оказывается помощь беженцам
с Украины, и в особенности – семьям
с детьми. Таких семей в районе 23.
Пункт сбора помощи находится в Из-
лучинске в КЦСОН «Радуга». Район-
ные предприниматели подтвердили
своё желание помочь  украинским бе-

женцам и взять их к себе на работу, но
на взаимоприемлемых условиях. 

С
оТрудНики администрации
также озвучили решения по
вопросам, поднятым пред-

принимателями на предыдущей
встрече. Так, было подтверждено, что
энергетические коктейли, действи-
тельно, наносят вред организму чело-
века. Также с 30 июля через Охтеур-
скую переправу действует понтонный
мост. А с новыми расценками на вете-
ринарные услуги можно ознакомиться
на сайте администрации района. Кроме
этого в самое ближайшее время в Но-
воаганске по улице Мелик-Карамова,
7-б будет открыт новый офис Сбер-
банка с двумя банкоматами. 

П
роизошли на заседании и
два приятных момента. Один
из них касался проходившей

с 3 по 5 сентября в Екатеринбурге аг-
ропромышленной выставки Уральского
федерального округа, на которой Ниж-
невартовский район представляли
глава крестьянско-фермерского хозяй-
ства «Мардер» Риф Сергин, директор
Излучинского рыбозавода Александр
Азаров и индивидуальный предприни-
матель из Былино Владимир Водопья-
нов, производящий продукцию из ди-
коросов. По итогам выставки все трое
получили золотые медали за свою про-
дукцию. Риф Сергин в номинации «Вы-
сокое качество» – за кулинарные из-
делия из куриного мяса – «купаты ку-

риные» – и «серебро» – за «конскую
колбасу». Александр Азаров – за вя-
леного муксуна и плотву, а также в но-
минации «Новый вид продукции» – за
щуку горячего копчения и сельдь сось-
винскую. Владимир Водопьянов – за
масло кедровое, грибы сушёные,
клюкву в сахаре.

Также на торжественной части за-
седания Совета за успешный труд,
многолетнюю хозяйственную дея-
тельность, вклад в социально-эконо-
мическое развитие района финансо-
вый директор ООО «Казкаш» Марат
Харматуллин и директор ООО «Ринг»
Вадим Кирдун были награждены по-
чётными грамотами и благодарствен-
ными письмами. 

Алсу ТАлиповА. 
На агропромышленной выставке Уральского

федерального округа (Екатеринбург, 
3-5 сентября) КФХ «Мардер» представляет

свою продукцию.
Фото предоставлено рифом СЕрГиНЫМ.

Три золота разом 
из Екатеринбурга

9 сентября в администрации
Нижневартовского района
состоялось заседание Совета
предпринимателей, 
на котором обсудили много
важных вопросов. 
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В начале сентября акционерами
организации принято решение о при-
соединении сразу двух финансовых
институтов – Новосибирского муни-
ципального банка и Банка «Открытие».
а называться объединённый кредит-
но-финансовый институт будет
«Ханты-Мансийский банк Открытие»,
который по ряду ключевых показате-
лей войдёт в тОП-15 и станет одним
из крупнейших розничных банков
России. 

В районе и Нижневар товске банк
известен давно и его услугами поль-
зуется практически треть населения.
что даст процесс укрупнения жителям
муниципальных образований, мы пого-
ворили с директором Нижневар -
товского филиала Ханты-Мансий ского
банка Татьяной саДоВсКой. 

– Татьяна Николаевна, Ханты-
Мансийский банк укрупняется, но
ведь и до решения акционеров об
объединении трудно было не заме-
тить динамичного развития финан-
совой организации?

– Вы правы – Ханты-Мансийский
банк стал неотъемлемой частью
финансового рынка региона и Нижне -
вартовска в том числе. Когда мы
начали развивать свой бизнес на тер-
ритории города в 2003 году на основе
приобретённого Комвесбанка, то было
всего несколько офисов. и тогда мы

точно не являлись конкурентами феде-
ральным банкам. 

Но уже с 2005-го приступили к укреп-
лению своих позиций: ежегодно откры-
валось не менее 5 офисов, при этом
активно осваивался и Нижневартовский
район. Наши подразделения появились
в излучинске, Ваховске, Ларьяке,
зайцевой Речке. Не осталась в сторо-
не и соседняя томская область, где
Ханты-Мансийский банк открыл два
подразделения в Стрежевом. 

В 2010 году в состав филиала вошли
офисы кредитной организации в Ланге -
пасе, Покачах, Мегионе и Вы соком. 

Сейчас в Нижневартовске наши
подразделения работают практиче-
ски во всех районах города и мы
являемся, в прямом смысле, банком
шаговой доступности, с одной из
самых развитых сетей обслуживания
в городе, насчитывающей 16 офисов,
65 банкоматов и 1600 РОS-термина-
лов.

– В связи с выходом банка на
федеральный уровень изменится
ли политика по развитию на тер-
ритории округа, в частности в
Нижневартов ске и районе? 

– Ханты-Мансийский банк всегда
позиционировал себя именно как банк
Югры, и в этом плане ничего не
меняется. Прежним остаётся и бренд
нашей организации, под которым она
будет работать на территории регио-
на. 

если говорить о Нижневартовском
районе и Нижневартовске, то для
банка это одна из самых приоритетных
территорий развития. 

Судите сами – каждый третий
житель нашего региона пользуется
нашей картой. Каждый четвёртый –
или наш вкладчик, или заёмщик. С
помощью нашей организации более
7000 семей района и города улучши-
ли свои жилищные условия, в том
числе в рамках окружной ипотечной
программы. Этому способствует и
сотрудничество Ханты-Мансийского
банка со всеми застройщиками горо-
да.

У нас в планах как минимум на 20%
увеличить объёмы кредитования как
частных лиц, так и предприятий мало-
го и среднего бизнеса. Кроме того, мы
продолжаем развивать сеть обслужи-
вания. В ближайшее время заработа-
ет новый современный офис банка по

адресу: ул. чапаева, 2. В следующем
году планируется открытие подразде-
ления за улицей Ханты-Мансийской.
Филиал проводит модернизацию уже
действующих офисов как в Нижневар -
товске, так и на всей территории при-
сутствия.

Я уверена, что с вхождением в наш
состав двух банков, а также при помо-
щи наших акционеров – одной из круп-
нейших финансовых корпораций стра-
ны «Открытие», мы сможем суще-
ственно увеличить долю своего биз-
неса в регионе. 

– Какие бонусы от укрупнения
банка получат его многочисленные
клиенты? 

– Сразу отмечу, что своих вкладчи-
ков, держателей банковских карт,
зарплатников, заёмщиков, предпри-
нимателей и предприятия, которые
сотрудничают с нами, банк будет про-
должать обслуживать в прежнем режи-
ме. Ничего не нужно будет пере-
оформлять, перевыпускать или пере-
подписывать. Все обязательства со
своей стороны мы выполняем и про-
должим выполнять в полном объёме. 

Для людей, которые пользуются
картами банка, приятная новость в
том, что минимум в два раза уве-
личивается количество наших банко-
матов, в которых  можно без комиссий
снять наличные, оплатить услуги и
многое другое. и в три раза сеть офи-
сов, расположенных практически по
всей стране. Куда бы вы ни приехали
– в Новосибирск, Москву или Сочи,
всегда найдёте наш офис или банко-
мат. 

Объединение позволит нам суще-
ственно увеличить объёмы кредито-
вания, повысить устойчивость биз-
неса. а клиентам – обслуживаться на
более выгодных условиях. 

– Ханты-Мансийский банк всегда
делал особый упор на социальную
деятельность в регионе. Какие
проекты будут реализованы в бли-
жайшее время? 

– Мы достаточно системно подхо-
дим к этому вопросу и на протяжении
ряда лет действуют соглашения о
сотрудничестве с администрациями
Нижне вартовска и Нижневартовского
района, Мегиона, Лангепаса, По -
качей, Стреже вого. Банк финансово
и организационно взаимодействует с
муниципалитетами в областях эко-

номики, а также культурной, соци-
альной, образовательной и спортив-
ной сферах. 

Опять же доброй традицией стала
помощь в проведении праздничных
мероприятий, приуроченных ко Дню
Победы в Великой Отечественной
войне. Организуются полевые кухни,
выделены средства на художествен-
но-реставрационные работы город-
ского мемориала «Воинам-сибиря-
кам», оказывается адресная мате-
риальная помощь тем, кто ковал ту
великую Победу.

Стараемся не оставлять без вни-
мания детей и молодёжь. Банк из
года в год поздравляет выпускников
школ, закончивших их с отличием.
Для них мы выпускаем социальную
карту, на которую зачисляются раз-
личные денежные гранты, стипендии,
социальные выплаты. Направляем
средства на проведение городского и
районного конкурсов «Учитель года».
Оказываем адресную помощь людям,
попавшим в сложную жизненную
ситуацию. 

Опыт накоплен значительный, и мы
продолжим работу в этом направле-
нии. 

– Да, если говорить о планах, то
какие приоритетные задачи стоят
перед Ханты-Мансийским банком
на 2015 год? 

– Помимо расширения сети, роста
объёмов кредитования и участия в
ипотечных и инвестиционных про-
граммах города и района, будем
совершенствовать технологии обслу-
живания. В частности, продолжим
развивать очень перспективные дис-
танционные сервисы – мобильный
банкинг и web-банкинг. 

Существенно расширим функцио-
нал пластиковых карт. 

Мы планируем взять все самые
лучшие технологические решения из
присоединяемых к нам банков, кото-
рые имеют массу наработок, и пла-
номерно внедрять их у себя. 

Ханты-Мансийский банк серьёзно
усовершенствует свои предложения,
ещё больше расширив возможности
клиентов. Ресурсы, материальные и
интеллектуальные, на это есть. и мы
сделаем новый шаг в развитии биз-
неса!

Вадим аНДрееВ.
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КачеСтВО жизНи
Любовь и работа – единственные стоящие вещи в жизни.

Работа – это своеобразная форма любви.
Мэрилин МОНРО.

сельсКие КаДры гранты для молодых педагогов

В соответствии с документом, полу-
чить гранты смогут молодые педагоги,
которые в течение трёх лет после
выпуска трудоустроились в сельские
учреждения образования, в том числе
дошкольные. Новая мера поддержки

введена в соответствии с поручением
Президента Российской Федерации по
итогам заседания Государственного
совета по реализации приоритетных
национальных проектов и демографи-
ческой политике, которое состоялось в
апреле этого года. 

По словам главы региона, в Югре
в целях привлечения специалистов к
работе в сельских территориях уже
действуют специальные доплаты к
окладу, компенсация по возмещению
расходов по оплате жилья и комму-
нальных услуг. «Новые гранты при-
званы усилить эти направления под-

держки и повысить привлекатель-
ность такого трудоустройства для
молодых специалистов. Размер гран-
та будет зависеть от числа поданных
заявлений и доведённого лимита годо-
вого финансирования. Предельный
размер гранта составит 200 тысяч руб-
лей», – подчеркнула губернатор.

С учётом того, что на 2014 год лимит
финансирования составит 6 миллио-
нов рублей, а заявки только начинают
приниматься, Наталья Комарова реко-
мендовала всем молодым специали-
стам обратить пристальное внимание
на эту открывающуюся возможность. 

Отвечая на вопросы представите-
лей окружных средств массовой
информации, исполняющий обязан-
ности директора департамента обра-
зования и молодёжной политики авто-
номного округа Лилия Максимова отме-
тила, что выпускники после окончания
образовательного учреждения должны
заключить договор с работодателем и
направить заявку в профильный депар-
тамент. Данный грант предоставляет-
ся для обустройства быта. Средства
предусмотрены программой развития
образования до 2020 года. 

Пресс-служба губернатора Югры.

Ханты-Мансийский банк
становится крупнее

В банковском рынке Югры
заметны перемены – один
из основных игроков, Ханты-
Мансийский банк, становится
в несколько раз крупнее.

БаНКоВсКие услуги

В Югре сельские молодые
педагоги получат окружные
гранты. Данное решение 
было принято в ходе
очередного заседания
правительства автономного
округа, которое провела
губернатор Югры 
Наталья Комарова.
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– андрей, давай вспомним о лете,
потому что именно в сельских домах
культуры дети проводили большую
часть своих каникул.

– Да, в ДК и в школе. Мы принима-
ли их во второй половине дня и раз-
влекали до вечера. Ребятишки смот-
рели мультфильмы, участвовали в
спортивных и развлекательных про-
граммах. В первой смене было сорок
детей, в середине лета  в два раза
меньше, потому что школьники уезжа-
ли в лагеря отдыха. Собственно, мы за-
нимались со всеми детьми, которые
оставались на лето в посёлке. С ними
мы проводили интересные и познава-
тельные акции «Живи, лес» и «Бере-
ги природу», устраивали выставки ри-
сунков…

– Детям не было скучно?
– Не секрет, что современные под-

ростки увлечены компьютерными игра-
ми, а значит, у многих из них есть свой
мир интересов. В основном в ДК при-
ходили ребята, которые в течение
года занимались здесь в кружках. Они
с удовольствием участвовали во всех
играх. Мы привлекали к занятиям и так
называемых трудных подростков, ко-
торых больше интересуют подвижные
игры.

– Судя по твоей олимпийке, ты
увлекал их спортом?

– Нет, у нас прошёл День физкуль-
турника, в нём участвовали ребята с
летней площадки и подростки из тру-
довых бригад. Как и положено, все бе-
гали, прыгали и играли с мячом. Аган
– спортивный посёлок…

– Давай от лета перейдём к худо-
жественной самодеятельности.

– Пожалуйста. В этом году мы за-
щитили вариативную программу по
комплексному обучению детей. Что я
имею в виду? В ДК работает двена-
дцать клубных формирований, среди
них – театральная студия «Образ». Так
вот мы обратились к комплексному об-
учению детей, то есть решили дать им
уроки театрального мастерства, худо-
жественного слова, техники речи, а
также движения и вокала. Таким об-
разом надеемся получить универ-
сального артиста…

– и он пойдёт на сцену?
– Я думаю, что ребята сами решат,

как будут жить и развиваться, но на-
деюсь, что уроки, полученные в нашей
студии, им обязательно пригодятся. В
«Образе» уже сложился очень мо-
бильный и артистичный костяк, готовый
показать себя зрителям. Детям нра-
вится петь и танцевать, они живут на
сцене…

– как я поняла, ты режиссёр мас-
совых мероприятий?

– Да, согласно образованию, но я
обязан уметь всё, поэтому пока заме-
щаю отсутствующего хореографа, а за-
одно и руководителя вокального круж-
ка. Нам очень нужны специалисты,
люди, знающие свою работу, чтобы они
помогли развиваться вокальным ан-
самблям «Аганочка» и «Калейдоскоп»,
клубу «Кому за…», клубу молодой
семьи. И вообще в доме культуры
должна звучать живая музыка.

Мы участвовали в фестивале «Моё
сердце – Нижневартовский район» и
представляли наш национальный по-
сёлок. Самодеятельные артисты по-
казали гостям театрализованную про-
грамму и спели песню о Нижневар-
товском районе, которую написал мест-
ный автор Владимир Корнев. Мы по-
старались заявить о себе…

– Откуда ты появился в агане?
– Мы с женой, тоже клубным работ-

ником, приехали из Омской области по
приглашению управления культуры.
Нас встретили хорошо, спасибо за это
людям. Можно сказать о трудностях, с
которыми мы здесь столкнулись? Дело
в том, что здешние зрители отвыкли от
качественных концертных программ,
поэтому мы в течение года возвраща-

ли их доверие к народному творчеству.
Как говорится, это факт. Сегодня мы
рады, что завоевали доверие аганцев,
они ждут наших концертов и заполняют
зрительный зал. На сцену выходят
дети, работники Центра национальных
промыслов и ремёсел и учителя. Я
очень благодарен Наталье Шинкарен-
ко, Эдуарду Атаманюку, Юлии Чухрай,
Татьяне Соколовой, нашей админист-
рации посёлка, всем, кто участвовал в
клубных мероприятиях и кто поддер-
живает их в зрительном зале. Кажет-

ся, живём и не скучаем, пытаемся об-
новить материально-техническую базу
ДК. Например, нам очень нужно со-
временное музыкальное оборудование,
а также сценические костюмы для те-
атрализованных программ. Что ещё?
В следующем году наш дом культуры
отметит своё пятнадцатилетие. В связи
с этим событием мне очень хочется по-
менять здесь отопительную систему и
оконные рамы. За полтора десятиле-
тия в ДК не было капитального ре-
монта. Вы говорите о чистоте и порядке
в помещении дома культуры? Приятно
слышать, за это спасибо нашим ра-
ботникам, но и они голосуют за осно-
вательный ремонт здания. И ещё
нужны, конечно, кадры…

– нужны, а то кажется, что вы
увлеклись театрализованными
представлениями?

– Не согласен. Я люблю и хорео-
графию, но смысловую, то есть танец
не ради движения, меня интересует
разнообразие концертных программ.
Чем больше жанров, тем интереснее
любое мероприятие…

– Чем занимаются в Дк взрослые
аганцы?

– Когда я говорил о клубных фор-
мированиях, то забыл о кружке игры
на гитаре. Я учу желающих дворовым
песням, конечно, с постановкой ак-

кордов. Люди любят гитару, наверное,
они возвращаются к доброй памяти
годов, когда гитара была популярной,
её брали в походы и играли на до-
машних посиделках. ещё в ДК есть
клуб молодой семьи, где обычно про-
ходят тематические встречи. Здесь го-
ворят обо всём: о воспитании детей,
соленьях-вареньях, чествуют юбиля-
ров. В клуб «Кому за…» аганцы при-
ходят отдохнуть и развлечься. Почему
бы и нет, если у них есть такое жела-
ние? Они вместе встречали Новый год,
смотрели театрализованную програм-
му и участвовали в конкурсах. Мы ста-
раемся удовлетворить все запросы
аганцев, и пока, мне кажется, нам это
удаётся.

– андрей, ты сказал, что вас
здесь встретили доброжелательно.
Жизнь удалась?

– Нас приняли, о нас знают за пре-
делами Агана. если в ДК приедут спе-
циалисты, то мы развернёмся в пол-
ную силу. Наш Аган многонациональ-
ный, это бывший СССР. Здесь живут
молдаване, дагестанцы, гагаузы, че-
ченцы, белорусы… Я родился в Со-
ветском Союзе, и мне близка дружба
народов страны, я стараюсь уделить
внимание всем людям – не только в
День народного единства. В следую-
щем году Аган отметит 95-летие свое-
го рождения, так что будем готовить-
ся по полной программе: расскажем об
истории посёлка и его людях, о красоте
нашей земли. Я приехал сюда, чтобы
реализовать свои возможности и на-
чать их с нуля. В Агане началась моя
новая жизнь…

наталья СТеПанОВа.

андрей Варлаков: 

Жаль, когда твои мечты сбываются 
у других. Поэтому начни с нуля
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ТВОРЧеСТВО
Кто испытал наслаждение творчества, 

для того все другие наслаждения уже не существуют.
Антон Чехов.

Директором аганского дома
культуры он стал недавно, 
был художественным
руководителем Дк. Выпускник
Омского культпросветучилища,
андрей Петрович был
успешным клубным
работником в одном из
районов, но однажды решил
взять на себя ответственность
за весь творческий процесс в
Дк. кажется, ему это удаётся.

Внимание: кОнкурС

1 сентября стартовал IV
Всероссийский конкурс
детских рисунков
«Страна БезОпасности».

Организаторы конкурса –
МЧС России, Министерство об-
разования и науки РФ и ООО
«Премьер-УчФильм».

Цель конкурса – повысить ин-
терес к изучению основных
правил безопасного поведения

в повседневной жизни и чрез-
вычайных ситуациях.
К участию в конкурсе при-

глашаются образовательные
учреждения, ставшие участ-
никами проекта «Культура
Безопасности». На конкурс

принимаются рисунки детей в
возрасте от 6 до 13 лет. Все
конкурсные рисунки должны
содержать сюжеты, непо-
средственно связанные с ви-
деопособием «Чрезвычайные
приключения Юли и Ромы» на
темы: захват и освобождение
заложников, поведение в
толпе, правила обращения с
электрическими приборами и
другие. Техника исполнения
любая: карандаш, фломастер,
гуашь, пастель, масло, кол-
лаж. 

Заявки на участие в кон-
курсе принимаются с 1 сен-
тября до 10 ноября 2014
года.

IV Всероссийский конкурс
детского рисунка «Страна Без-
Опасности» поможет превра-
тить обычный урок ОБЖ или
классный час в увлекательное
и познавательное мероприя-
тие по безопасности. Дети не
только проявят свои творче-
ские способности, но и полу-
чат знания, необходимые каж-
дому человеку в течение
жизни.

Многие учителя уже три
года подряд участвуют во
Всероссийском конкурсе дет-
ских рисунков «Страна Без-
Опасности». Конкурс поль-
зуется популярностью и у пе-

дагогов, и у детей. В 2011 году
в нём приняли участие около
4 тысяч образовательных уч-
реждений, в 2012 году –
более 12 тысяч образова-
тельных учреждений, в 2013
году – более 19 тысяч обра-
зовательных учреждений. 

Регламент проведения IV
Всероссийского конкурса дет-
ских рисунков «Страна Без-
Опасности» расположен по
электронному адресу: 
http://www.72.mchs.gov.ru/ne
ws/detail.php?news=43011&d
n=1410465600

Департамент общественных 
и внешних связей Югры.

Дети рисуют Страну БезОпасности



Родители отвезли нас к бабушке с
дедушкой в Башкирию, а сами уехали
обратно в Новоаганск на работу. Я и
мои сестрички помогали бабушке
смотреть за гусятами, поить коз, по-
ливать огород. А дедушке мы помо-
гали складывать дрова. Ещё мы хо-
дили на рыбалку на речку Кизяк.
Удочки нам сделал папа, у каждого
была своя, и мы радовались улову.
Конечно же, скучали по маме с папой,
и в день по два-три раза звонили и
считали дни – когда же они приедут.

Вот долгожданный день настал –
приехали родители. И мы всей семьёй
поехали отдыхать в Анапу. Этот ку-
рортный город мы посетили второй
раз. Нам очень там нравится: все вме-
сте загорали, отдыхали, катались на
катамаране, посетили различные ат-
тракционы, океанариум, террариум,
зоопарк. 

Особенно мне понравилась поездка
в Новороссийск в День военно-мор-
ского флота. В городе проходил парад

военных кораблей. Было очень инте-
ресно. Мы посетили крейсер «Михаил
Кутузов». Это очень большой ко-
рабль-музей. Фотографировались,
смотрели устройство корабля, на
посту стояли моряки, они даже ни
разу не шелохнулись, стояли по
стойке смирно.

Перед отъездом мы купили суве-
ниры родственникам и друзьям: ма-
кеты кораблей и картинки-магнитики.
Из Анапы мы полетели на самолёте
обратно в Башкирию. Проводили ве-

село время в деревне: ходили  в гости
к родственникам, играли с подружкой
Эльвиной и с двоюродными братьями
и сестрой, а мама с папой ещё и на
свадьбу съездили в Уфу.

Вот и настал день отъезда. В Но-
воаганск мы ехали на своей машине:
сначала любовались Уральскими го-
рами, а потом таёжными лесами.
Когда мы въехали в Новоаганск, я по-
няла, как соскучилась по родному по-
сёлку и по своим друзьям.

аделя ГаниеВа, ученица 6 класса 
Новоаганской школы № 2.

Фото из семейного альбома.

Лето – хорошее время года,
которое мы, ученики, ждем 

и радуемся его наступлению.
Лето-2014 было для меня

полно впечатлений.

..
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Наши летние путешествия

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

Хочу, чтобы лето не кончалось

Летние каникулы начались с
того, что мы поехали  в гости к
сёстрам и племяннику в Омск.
Посетили парк, где катались на
каруселях. Мне было очень ве-
село. Потом мы с мамой и бра-
том гостили у бабушки в
деревне. Там у меня
много сестёр и друзей. Це-
лыми днями я гуляла с
ними, ходила в гости к
родствен никам.

В июле мы все
вместе на машине
ездили на Чёрное
море в город Ге-
ленджик. По дороге мы
останавливались на
природе, ночевали в раз-
ных гостиницах. Мне
было интересно, какой
же будет следующая гости-
ница-ночлег. 

На море очень тепло и здо-
рово! Мой брат каждый день
ловил крабов, и все соседи
по пляжу подходили к нам,
чтобы посмотреть и сфото-
графироваться с ними.  Жили
в гостевом доме, где есть бас-
сейн. Когда взрослые днём
отдыхали, я купалась в бас-

сейне. Мама называла меня
лягушкой, потому что я была
всё время в воде. Ещё мы ез-

дили в Новороссийск
и видели

памят-
ники

солдатам,

которые погибли во время
войны, разрушенные здания.
Ещё были в Абрау-Дюрсо на
заводе, где делают шампан-
ское. Я видела, как растут
яблоки, груши, виноград, пер-
сики. А когда мы ехали об-
ратно домой, то мне показали
бахчу, на которой росли дыни
и арбузы.

Лето – это самое лучшее
время года, и мне бы хотелось,
чтобы оно длилось дольше. Но
каникулы закончились, и заки-
пела школьная жизнь.

Варвара Гурина, 
ученица 2 класса 

Новоаганской школы № 2.
Фото из семейного альбома.

Мне кажется, что самое красивое время года – это
лето. Наверное потому, что очень много
впечатлений, которыми хочу поделиться. 
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В соответствии с Федеральным
законом от 23.11.1995 г. № 174-
ФЗ «Об экологической эксперти-
зе», Приказом Государственного
комитета Российской Федера-
ции по охране окружающей
среды от 16.05.2000 г. № 372 «Об
утверждении Положения об
оценке воздействия намечаемой
хозяйственной и иной деятель-
ности на окружающую среду в
Российской Федерации»:
ООО «ЛУКОЙЛ – Западная Си-
бирь» ТПП «Покачёвнефтегаз»
извещает о проведении обще-
ственных обсуждений проектной
документации по объекту «Обу-
стройство дополнительных сква-
жин Покачёвского нефтяного ме-
сторождения (6-я очередь)».
Цели намечаемой деятельности:
добыча и транспортировка угле-
водорода.
Месторасположение намечае-
мой деятельности: Нижневар-
товский район.
Наименование и адрес заявителя
или его представителя: ООО 
«ЛУКОЙЛ – Западная Сибирь»
ТПП «Покачёвнефтегаз», 628661
Тюменская область, г. Покачи, 
ул. Комсомольская, 8.

Примерные сроки проведения
оценки воздействия на окружаю-
щую среду: с 22 сентября 2014
года по 21 октября 2014 года.
Орган, ответственный за орга-
низацию общественного обсуж-
дения: администрация сельско-
го поселения Аган совместно с
заявителем или его представи-
телем.
Форма проведения обществен-
ного обсуждения: слушания.
Форма предоставления замеча-
ний: устная, письменная.
Ознакомиться с материалами на
проведение оценки воздействия
на окружающую среду можно по
адресам:
1. Администрация сельского по-
селения Аган: п. Аган Нижневар-
товского района, ул. Советская, 
д. 4 (с 09.00 до 17.00), телефоны:
8 (34669) 52-035, 52-031.
2. ООО «ЛУКОЙЛ – Западная Си-
бирь» ТПП «Покачёвнефтегаз»:
Тюменская область, г. Покачи,
ул. Комсомольская 8, каб. 312 (с
09.00 до 17.00), телефон: 8 (34669)
37-231, 8 (34669) 37-232.
Общественные обсуждения со-
стоятся 22 октября 2014 года в 10
час. 00 мин. по адресу: Тюмен-

ская область, Нижневартовский
район, сельское поселение Аган,
в доме культуры.
Срок предоставления замечаний
и предложений: 30 дней со дня
опубликования настоящего из-
вещения по адресу: п. Аган Ниж-
невартовского района, ул. Со-
ветская, д. 4.
Ответственные организаторы:
– от заявителя: ООО «ЛУКОЙЛ –
Западная Сибирь» ТПП «Пока-
чёвнефтегаз» – начальник отде-
ла проектных работ и экспертизы
проектов и смет ТПП «Покачёв-
нефтегаз» – Шпыхов Александр
Александрович,  тел.: 8 (34669)
37-231, 37-232, факс 8 (34669) 
37-029;
– от разработчика проекта: фи-
лиала ООО «ЛУКОЙЛ – Инжи-
ниринг» «КогалымНИПИнефть» –
начальник бюро ГИПов – Шам-
сутдинов Рафис Талгатович, тел.:
8 (34667) 62-978, 62-967, факс 
8 (34667) 62-980;
– от администрации сельского
поселения Аган – ведущий спе-
циалист администрации сель-
ского поселения Аган – Светла-
на Германовна Нестерова, тел.: 
8 (34669) 52-035, 52-031.

Извещение о проведении общественных обсуждений

П-496

В объявлении «Выездные приёмы», опублико-
ванном в газете «Новости Приобья» № 101 (4276)
от 11 сентября 2014 года, на 8-й странице была до-
пущена ошибка о месте приёма населения спе-
циалистами управления имущественными и зе-
мельными ресурсами. Объявление следует читать
так: «Приём населения будет проводиться 18 сен-
тября в с. Большетархово – в здании администра-
ции с 11.00 до 12.30. Телефон для справок 44-70-
20». Приносим свои извинения читателям газеты.

МкУ Нижневартовского района «Управление
имущественными и земельными ресурсами».

Открытость процедур и взаимоотношений с биз-
несом и гражданами, переход на интернет-техно-
логии в общении и оказании государственных услуг
требуют новых подходов во взаимодействии таможни
с бизнесом, зарубежными участниками ВЭД и
всеми заинтересованными лицами. 

В настоящее время в ФТС России ведётся рабо-
та над созданием нового сервиса – личного каби-
нета участника ВЭД. Проект разрабатывается в
целях создания благоприятных условий и повыше-
ния привлекательности электронного таможенного
декларирования ФТС России. В рамках личного ка-
бинета участника ВЭД соответствующие про-
граммные средства будут обеспечивать персони-
фицированное информационное взаимодействие
между участниками ВЭД, другими заинтересован-
ными лицами и таможенными органами на основе
применения web-технологий.

«Одними из основных целей реализации проекта
являются: расширение возможности участников
ВЭД и иных лиц по автоматическому и автомати-
зируемому получению информации, имеющейся в
распоряжении таможенного органа на безвозмезд-
ной основе; удовлетворение потребности участни-
ков ВЭД в получении информации в сфере тамо-

женного дела и имеющейся в таможенных органах
необходимой им информации в рамках осуществ-
ления своей деятельности и не затрагивающей ин-
тересы третьих лиц, а также по предоставлению ин-
формации в таможенные органы», – уточнили в ФТС
России (пресс-служба ФТС России).

Создание соответствующего программного обес-
печения запланировано на следующий год на основе
реализации паспортов и информационных сервисов,
разрабатываемых функциональными подразделе-
ниями ФТС России. Изначально создание личного
кабинета участника ВЭД было запланировано в пе-
риод с 2013 года по 2017 год. В марте текущего года
в концепцию были внесены изменения, и срок реа-
лизации проекта был перенесён на конец 2015 года. 

Таким образом, WEB-сайты таможенных органов
необходимы для оперативного информирования
участников ВЭД об изменениях в области таможен-
ного дела, обеспечения их справочной и статистиче-
ской информацией, что в свою очередь, безусловно,
оказывает необходимую помощь участникам ВЭД в
своевременном решении вопросов и возникающих
проблем в последующем ведении бизнеса. 

пресс-служба 
Ханты-Мансийской таможни.

ЭЛЕктроННыЕ УсЛУгИ

Личный кабинет – новый удобный сервис 
для участников вЭд

9 сентября в 00.15 дежурный караул пожарной
части пгт. Излучинск выезжал по сообщению о по-
жаре в переулке Строителей. Пожарными ликви-
дировано горение трёх автомобилей: «ВАЗ-2107»,
«Toyota Yaris», «Toyota Camry». Причина пожара,
ущерб устанавливаются.

кУ ХМао – югры «Центроспас-югория».

проИсшЕствИЕ

В связи с проведением плановых технических
мероприятий на сайте ФНС России не все объекты
собственности и налоговые уведомления на упла-
ту налогов будут отображаться в сервисе «Личный
кабинет налогоплательщика для физических лиц».

После проведения мероприятий данный сервис
будет работать в обычном режиме.

Межрайонная инспекция ФНс россии № 6.

бЕспЛатНыЕ обЪявЛЕНИя

1-комн. квартира в г. Нижневартовске, в 9-этаж.
доме (2 этаж, 35,2 кв. м, балкон).
Тел. 8-912-938-83-50.

2-комн. квартира, пгт. Излучинск по ул. Набе-
режная, 2 (2 этаж). Цена 2500000 руб.
Тел. 8-982-546-36-47.

2-комн. квартира, с. Ларьяк (двухквартирный дом,
34,9 кв. м).
Тел. 8-922-783-61-28.

3-комн. квартира в п. Новоаганск, в деревянном
доме. 
Тел. 8-982-532-43-43.

3-комн. квартира в пгт. Излучинск по ул. Строи-
телей, 2 (ДСК) или меняется на однокомнатную с
доплатой.
Тел. 8-982-139-08-87.

дом в п. Новоаганск (баня, 2 гаража, огород). 
Тел. 8-982-532-43-43.

дача в СОТ «Ягодка» в районе базы отдыха «Ра-
дуга», рядом с озером (4,5 сотки, деревянный дом
(брус), баня, теплица, погреб, ёмкость для воды,
электричество, насаждения). Возможно проживание
зимой. Цена 500000 руб.
Тел. 8-982-526-77-10.

аквариум с принадлежностями («груша» с крыш-
кой, 67 л, высота 28 см, длина 28 см, ширина 18 см,
подсветка), б/у 3 месяца, недорого, пгт. Излучинск. 
Тел. 8-912-536-75-71.

делопроизводителя, секретаря, референта, по-
мощника руководителя. Уверенный пользователь ПК,
знание программы 1С, опыт работы с оргтехникой,
грамотная устная и письменная речь.
Тел. 8-902-854-35-93.

продаются

поИск работы

npr 492

Извините за неудобства

поправка
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